



# 〈矯正治療の感想をお聞かせ下さい!〉

いつも当接骨院をご利用頂きありがとうございます!たくさんの方々にご来院して頂き、私達も日々充実した施術を行っております。毎日、様々な方と出会い、皆様に喜んで頂くことが私達にとってもっとも励みになり、大変感謝しております。

そこで、皆様にひとつお願いがあります。

矯正治療の感想をぜひ私達にお聞かせ下さい。それにより私達もまた、よりよい施術を目指し皆様に還元させて頂きたいと考えております。

## 〈記入欄〉・・・お風呂上がりなど、ほっとした時にご記入下さい。

木りが、体を洗ったい!と見つけたのは、毎日首から肩にかけてなんとも言えない痛みがあり、特に右側の首が"ひどく、右手が"だるくなり上げる事も辛い時が"…。  
そうなると、1何もしたくなくなよろし、やらなきゃいけない事はあるのに、重かけない。うらうするし、立きたくもなる。あ~この肩どうにかして(まい)、洗って(まい!)と思いつ、大原接骨院にお世話をねまつてしまつた。

初めは、矯正治療ってどうな事をやるのか少し不安な面もありましたか?  
先生は、分かりやすく丁寧に説明して頂き、質問にも親切に答えて頂きました。  
治療を始めて、約1ヶ月たちましたが、体はだいぶ軽くなり言葉もとても良いです。以前のように体が動かなかったり痛い事でうらうすることがなくなりました。  
本当に感謝です。治療を始めて、他にもいくつか変化がありまして。  
①よく眠れるようになりました。とても寝つきは悪くありませんでしたが、矯正した日からより深くよい睡眠がとれた事を実感しました。そして朝の目覚めもスッキリです。(以前は朝はなかなか起きれず、重かけたり半起きていた。)

②目がよくなつたように思います。治療後、帰宅する時はおさりくさりめえます。  
③頭痛が減りました。30代前半から頭痛が時々ありますか、二年は特に  
ひどく薬を飲むことも増えてました。でも治療を始めて一ヶ月、頭痛も減って  
軽くなり薬を飲むことはありませんでした。

④以前は首、肩、腰が痛くなると何もできなくなつた。仕事から帰ると疲れて  
一歩歩くつまうと、重かけます"になりました。なので、家事も必要な限りの事しかやらず、他の  
事は「また今度にしよう」と先延してました。でも治療してからは、体の言葉が良く  
お腹様で、すばらうた事も、いよいよできるようになりました。

治療を受けて良かったと感心します。本当に先生たちに、感謝しています。ありがとうございます。

※この内容を広報誌・ホームページなどに載せてても → 良い・仮名で・年齢はダメ  
(いずれかに○をつけてください)

名前(鶴<sup>また</sup>子) 年齢(42才)

住所(大和市 鶴<sup>また</sup>門)

電話(

ご記入頂きありがとうございました。

ご記入頂いた用紙は、次回ご来院の時にスタッフにお渡し下さい。  
では、皆様の感想を心よりお待ちしております。